

Publié le 20 septembre 2018

Loi ELAN : Jean-Marie Sermier, président de la FedEpl, prend la parole le 26 septembre

Jean-Marie Sermier, président de la Fédération des Entreprises publiques locales (Epl), invite la presse à prendre connaissance de la position du mouvement des Epl à la suite de l'adoption de la loi « Évolution du logement, de l'aménagement et du numérique » (ELAN).



En commission paritaire mixte, le 19 septembre, députés et sénateurs se sont accordés sur un texte commun sur le projet de loi ELAN. Celui-ci implique en de nombreux points les Entreprises publiques locales :

- regroupement des bailleurs sociaux,
- nouveaux outils d'aménagement,
- revitalisation des centres-villes,
- couverture numérique du territoire.

- La **conférence de presse loi ELAN** aura lieu au siège de la Fédération des Epl :

Mercredi 26 septembre 2018 à 12 heures

95 rue d'Amsterdam - 75008 Paris

Métro : Place-de-Clichy

Contact presse : 01 53 32 22 41 - h.ledain@lesepl.fr